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"REQUER AO PREFEITO MUNICIPAL A CONSTRUÇÃO

DE UM CANIL MUNICIPAL NA SEDE DO MUNICÍPIO,

E/OU FAZER UM CONVÉNIO COM O MUNICÍPIO DE

ANÁPOLIS, NO RECOLHIMENTO CONTÍNUO DE

ANIMAIS DOMÉSTICOS ABANDONADOS NAS RUAS E

A VENIDAS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO".

Senhor Presidente,

Os Vereadores que esta subscrevem, nos termos do art. 66, Inciso II, do

Regimento Interno desta Casa de Leis, vem perante Vossa Excelência, propor o presente

REQUERIMENTO, para que o mesmo depois de submetido à apreciação e aprovação do

Plenário, seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal em conjunto com o

Secretário Municipal de Saúde, a providenciar a construção de um canil municipal na Sede

do Município, e/ou firmar um convénio com o município da cidade de Anápolis para

recolher os cachorros e gatos que não tem donos.

JUSTIFICATIVA:

Atualmente não contamos com nenhum canil municipal no âmbito do Município,

portanto o poder público municipal necessita-se de providências cabíveis em construir e/ou ter

uma parceria com municípios vizinhos para que faça o serviço de recolhimento dos animais

dométicos que não tem donos e que vivem soltos perambulando pelas ruas e avenidas da Sede,

Distritos de Girassol e Edilândia. Esses animais muitas das vezes rasgam sacos de lixos

espalhando dejetos inaproveitáveis em decomposições pelas vias públicas<~£xistem animais que
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são encontrados com doenças que podemos ser observada ocularmente, causando assim, riscos e

perigos a saúde humana, em especial a nossas crianças, por fim, cabe ao Executivo Municipal

fazer um local apropriado, e identificar esses animais e fazer o devido recolhimento, e por

definitivo possa organizar a questão que vem sendo uma preocupação de muitos moradores que

vem vivenciando uma situação indesejável.

Sala dos Vereadores, aos 05 dias do mês de abril de 2017.
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